







Belgrado para conocer la actitud... yugoslavo en la... reanudación de las hosti...

La situación de los griegos

Lausana 26.—Se confía en que la conferencia entre los aliados, Ismed Bajá y Venizelos, que se celebrará hoy, se aclarará la situación de los griegos.

¿Es crítica la situación?

Constantinopla 26.—La agencia Reuter dice que el Gobierno de Angora se muestra intrasigente en la cuestión de las reparaciones.

La situación se considera crítica.

La paz está hecha

Lausanne 26.—Ante las delegaciones aliadas se ha llegado a un completo acuerdo entre Grecia y Turquía.

Al salir el delegado griego señor Venizelos dijo muy satisfecho a los periodistas: —La paz está hecha.

En Angora se adoptan acuerdos

Constantinopla 26.—En el Consejo extraordinario celebrado el jueves en Angora habló Kemal-Bajá de las consecuencias que podría tener una ruptura en la conferencia de Lausanne.

Asistieron a dicha reunión los ministros y jefes de Estado Mayor. Los acuerdos del Consejo se comunicaron a los delegados turcos en la conferencia de Lausanne.

Polonia

Explosión de bombas

Varsovia 26.—Ha estallado una bomba en la Universidad matando a un catedrático.

En varias redacciones de periódicos de la derecha han estallado otras bombas.

Alemania

Hamburgo 27.—El Congreso socialista ha aprobado pedir que se fije el verdadero coste de las reparaciones materiales, se establezca un plan de pagos y se libere a Alemania de su deuda mediante un empréstito internacional, denunciando los aliados y los Estados Unidos al reembolso de las pensiones militares.

El Congreso ha terminado sus tareas con estos acuerdos.

Disturbios comunistas

Bochum 27.—Después del Dortmund y Gelsenkirchen esta ciudad ha sido también teatro de disturbios comunistas.

Estos asaltaron las imprentas de diversos diarios burgueses, y saquearon varios almacenes.

Sostuvieron un combate con los bomberos resultando numerosos heridos.

Bélgica

Jaspar enfermo

Bruselas 27.—A consecuencia de un enfriamiento guarda cama el señor Jaspar.

No podría celebrar el domingo su anunciada conferencia con Mr. Poincaré en París.

Italia

Roma 26.—El Papa ha celebrado Consistorio público, en el cual ha impuesto el capelo cardinalicio a los cardenales recién proclamados.

Entre ellos se encuentra el Primado de España doctor Reig.

Los otros purpurados son los cardenales Locatelli, Vasali, Roca y Smerco.

Asistió a la ceremonia el Cuerpo diplomático acreditado cerca del Vaticano y nutrida representación de la nobleza romana.

Suiza

Sobre un cargamento de morfina

Ginebra 26.—Contestando a la demanda informativa que hizo el secretario de la Sociedad de las Naciones, el Gobierno español ha declarado que el importante cargamento de morfina que descubrió en Nueva York, a bordo de un navio británico, no procedía en realidad de España.

El vapor en cuestión, que procedente de Marsella llegó a Málaga, no cargó en esta última población sino frutas y aceites.

Sobre el asesinato de Vorowski

Berna 27.—El Gobierno de Ucrania-Georgia ha enviado una nota a Suiza y otra idéntica a Moscú sobre el asesinato de Vorowski.

El Gobierno suizo ha devuelto dichas notas sin contestación.

Inglaterra

El nuevo Gabinete

Londres 26.—He aquí la composición del nuevo Gabinete que jurará el lunes: Primer ministro, Stanley Baldwin. Negocios extranjeros, Curzon. Presidente del Consejo, Salisbury. Canciller, Cave.

Ministro del Interior, Bridgeman. Ministro del Tesoro, Roberto Horve o Amery. Guardasellos, Agustín Chamberlain. Canciller del Ducado de Lancaster, Robert Cecil. Secretario para las Indias, Vizconde de Peel.

Secretario de Colonias, Duque de Devonshire. Ministro de Guerra, Deuby. Ministro de Higiene, M. Chamberlain. Ministro de Comercio, Lloyd Greane. Agricultura, Sanders. Instrucción pública, Wood. Trabajo, M. Barlow.

La cartera del Tesoro

Londres 26.—Según «Evening News» no es aun definitiva la decisión de Roberto Horne de rehusar la cartera del Tesoro.

La ocupación del Ruhr

Ejecución

Dusseldorf 26.—Esta mañana ha sido ejecutado el saboteador alemán Schlagter, condenado a muerte.

Egipto

La peste en El Cairo

El Cairo 26.—La epidemia de peste tiende a disminuir. El promedio diario es de nueve casos, desde el día 13 del corriente.

De Barcelona

Nueva línea de autobuses

Barcelona 26 a las 24.—Esta tarde se ha inaugurado una nueva línea de autobuses, última de las concedidas por el Ayuntamiento a la compañía general de autobuses.

Consta de tres trayectos que partiendo todos de la Rambla del Prati van a Barcelona, estación del Norte y estación de Zaragoza.

Auto de procesamiento

Barcelona 26, a las 24.—Se ha dictado auto de procesamiento sin fianza contra Enrique Guillot Carreras, complicado en el asesinato de Vicente Escequiel.

Inauguración de una pista de patinaje

Barcelona 26 a las 24.—Se ha inaugurado oficialmente una gran pista de hielo instalada en el interior del Gran Casino del Parque.

La pista forma un óvalo en el centro de la sala. Alrededor se han instalado mesas con servicio de restaurant.

Don Rodolfo Angola dió una interesante explicación sobre patinaje y después se efectuaron varias exhibiciones de dicho deporte.

La huelga de transportes

Las gestiones del gobernador.—Un oficio del comité de huelga

Barcelona, 26 a las 24.—Esta mañana ha dicho el gobernador a los periodistas que con objeto de solucionar el conflicto tenía citadas varias entidades obreras relacionadas con el puerto.

También había citado al comité de huelga; pero en vista de que no se presentaba se retiraron las autoridades.

Poco después llegó un oficio del comité cuyo contenido se ha reservado el gobernador.

Se ha sabido después que el comité pide una proposición concreta para presentarse al gobierno civil a conferenciar con los patronos.

Mitín

Barcelona 26 a las 24.—Mañana se celebrará en el Teatro Marina un mitin organizado por el comité de huelga en el que hablarán significados sindicalistas.

La huelga sigue igual

Barcelona 26 a las 24.—El gobernador al recibir a última hora a los periodistas ha dicho que la huelga sigue igual y que tiene convocado al presidente de la Patronal para darle cuenta de la fórmula de la propuesta de las autoridades referente a la hora de empezar el trabajo en los muelles.

Doble atentado

Matan al hijo y hieren al padre

Barcelona 26 a las 24.—Esta tarde frente al número 42 de la calle de la Cruz Cubierta se vio caer herido de dos disparos a Vicente Bertran García, de 48 años, a tiempo que gritaba que los agresores huían por la calle de Bejar.

Una pareja montada de municipales salió en persecución de los agresores, que eran tres, uno de los cuales arrojó en la calle de Tarragona una pistola no disparada.

Al llegar frente a la calle de Valencia desaparecieron los agresores por entre unas barraecas que allí existen.

El herido presentaba varios balazos en la mano derecha y en la región gástrica.

Al mismo tiempo se vió que dentro del portal de la casa citada yacía un hijo del herido llamado Gilberto Bertran, que falleció al ingresar en el Hospital.

Tiene una herida que se supone le interesa el corazón.

Vicente ha declarado que tres sujetos penetraron en la tienda y dispararon sobre su hijo, hiriéndolo a él al defender a su hijo.

Unas noticias suponen que Gilberto estaba afiliado al sindicato único, y otras dicen que era socio del Centro Tradicionalista de Sans.

COLMADO PARISIE

Participa a su clientela y al público que acaba de recibir un inmenso surtido de latas de CONSERVAS DE PESCADO de todas clases, a precio de verdadera GANGA.

Table with 3 columns: Product name, Quantity, Price. Items include Atun, Sardinas, Salmón, Calamares, etc.

ÚNICA CASA QUE VENDE BARATO

MERCERÍA DURÁN. Ofrece su nuevo domicilio calle de Jaime II, n.º 12 (antes tienda La Luna) en donde encontrarán gran surtido en artículos de canastilla y novedades.

MAC ANDREWS & Co. Ltd. Para LONDRES el vapor "MAINDY KEEP". saldrá de este puerto el 31 del actual, admitiendo carga.

BORDADORAS. Se necesitan bordadoras a mano, caladoras y costureras. Trabajo todo el año y bien retribuido. Dirigirse a casa ESTEBAN HERMANOS, Fábrica, n.º 16 - Santa Catalina.

Cotizaciones de Bolsa. Madrid 26 a las 22'00. Interior contado, Id. fin de mes, Amortizable 5 pS, etc.

Revista de Prensa. Los estragos del terrorismo. De un artículo de «El Imparcial»: «Dura ya demasiado tiempo el equívoco en que vive Barcelona. La autoridad se siente desasistida del concurso de los ciudadanos, y no puede, no ya prevenir los atentados, cosa que fuera posible, puesto que ahora la mayor parte de las víctimas son sindicalistas conocidos por sus ideas y su actuación, sino ni evitar que se cometan, sorprendiendo a los grupos que acechan horas y horas, ni detener a los criminales después de realizado su inlucro propósito. Y, a la vez, los ciudadanos rehuyen prestar el concurso de su asistencia y ayuda a la autoridad porque no se creen suficientemente amparados por el Poder público contra posibles represalias. Y en este equívoco se suceden los días, sin que se encuentre remedio al mal, que ya parece crónico e incorregible, y a cuya tolerancia nos vamos acostumbrando con una morbosa y cobarde resignación. Creemos que, ante todo, hay una necesidad de vigilancia, que no se satisface debidamente. La realidad demuestra que en Barcelona falta Policía. La singularidad del caso, que no tiene par en el resto del mundo, dice bien claramente que necesita adecuado remedio, no sólo en la probidad y capacidad de los jefes y los agentes, sino en la cuantía de su número y en la atribución de medios económicos que les permitan disponer de todos los arbitrios necesarios, desde la confidencia a la indagación, para combatir a un enemigo que ha encontrado amparos para garantizar su impunidad. Además, al lado de esa deficiencia de Policía hay, sin duda, una deficiencia de la justicia. No se pueden aplicar las normas corrientes a una criminalidad singularizada con aspectos nuevos; no pedimos ningún régimen de excepción, ni infracción alguna de las garantías del Derecho común; pedimos solamente que se den a la justicia los medios materiales que necesite para proceder con toda diligencia, actividad e intensidad. No hace mucho, el semanario órgano de uno de los bandos que rifen su duelo a muerte en Barcelona publicó una denuncia de los grupos de pistoleros adversarios; denuncia donde constaban una porción de nombres. Después de saber que la autoridad judicial había comenzado a intervenir en esta denuncia, no hemos tenido nuevas denuncias de su depuración, y tememos que la confusión forzosa que hay en los Tribunales de Barcelona de esta criminalidad especial con todos los demás asuntos normales que penden de las decisiones de la justicia, produzca esta lentitud en la tramitación y esta desasistencia de la opinión pública impresionable y olvidadiza a la vez. Porque el mal sea ya añejo y se haya hecho crónico y parezca a muchos incurable, y los nuevos atentados no conmuevan a la opinión, no creemos que pueda el Gobierno cruzarse de brazos ante esta afrentosa realidad, que dura ya demasiado tiempo. El hombre pasa. La patria queda. El otro aspecto que deseáramos ver más subrayado por la opinión sensata es el relativo a las responsabilidades económicas. Porque además de las políticas con carácter penal, hay otras de carácter civil que pueden ir a ellas unidas; pero que también pueden estar de ellas separadas, y que son exigibles con ellas o sin ellas. Eso lo saben todos los abogados, y abogados hay por todas partes, y singularmente en la política, donde siempre encontró la abogacía sus mejores fuentes. Y todos los españoles sabemos, o debemos saber, que el déficit que las derechas nos dejaron se aproxima a cuatro mil millones de pesetas, y que en los últimos tres años aumentaron en más de tres mil millones de pesetas, o sea en más de una quinta parte de su totalidad, la deuda pública española. Y de este dinero, invertido principalmente en la malhadada campaña de Marruecos, han de responder ante el país aquéllos que, si en un orden penal pueden ser calificados presuntamente de autores, de cómplices y de encubridores, en un orden civil y en todos los órdenes, y aunque no merezcan tan duros calificativos, fueron administradores de bienes ajenos. No olvidemos que hubo hombres que, arrojándose una misión providencial, ex-

Revista de Prensa

ción de medios económicos que les permitan disponer de todos los arbitrios necesarios, desde la confidencia a la indagación, para combatir a un enemigo que ha encontrado amparos para garantizar su impunidad. Además, al lado de esa deficiencia de Policía hay, sin duda, una deficiencia de la justicia. No se pueden aplicar las normas corrientes a una criminalidad singularizada con aspectos nuevos; no pedimos ningún régimen de excepción, ni infracción alguna de las garantías del Derecho común; pedimos solamente que se den a la justicia los medios materiales que necesite para proceder con toda diligencia, actividad e intensidad. No hace mucho, el semanario órgano de uno de los bandos que rifen su duelo a muerte en Barcelona publicó una denuncia de los grupos de pistoleros adversarios; denuncia donde constaban una porción de nombres. Después de saber que la autoridad judicial había comenzado a intervenir en esta denuncia, no hemos tenido nuevas denuncias de su depuración, y tememos que la confusión forzosa que hay en los Tribunales de Barcelona de esta criminalidad especial con todos los demás asuntos normales que penden de las decisiones de la justicia, produzca esta lentitud en la tramitación y esta desasistencia de la opinión pública impresionable y olvidadiza a la vez. Porque el mal sea ya añejo y se haya hecho crónico y parezca a muchos incurable, y los nuevos atentados no conmuevan a la opinión, no creemos que pueda el Gobierno cruzarse de brazos ante esta afrentosa realidad, que dura ya demasiado tiempo. El hombre pasa. La patria queda. El otro aspecto que deseáramos ver más subrayado por la opinión sensata es el relativo a las responsabilidades económicas. Porque además de las políticas con carácter penal, hay otras de carácter civil que pueden ir a ellas unidas; pero que también pueden estar de ellas separadas, y que son exigibles con ellas o sin ellas. Eso lo saben todos los abogados, y abogados hay por todas partes, y singularmente en la política, donde siempre encontró la abogacía sus mejores fuentes. Y todos los españoles sabemos, o debemos saber, que el déficit que las derechas nos dejaron se aproxima a cuatro mil millones de pesetas, y que en los últimos tres años aumentaron en más de tres mil millones de pesetas, o sea en más de una quinta parte de su totalidad, la deuda pública española. Y de este dinero, invertido principalmente en la malhadada campaña de Marruecos, han de responder ante el país aquéllos que, si en un orden penal pueden ser calificados presuntamente de autores, de cómplices y de encubridores, en un orden civil y en todos los órdenes, y aunque no merezcan tan duros calificativos, fueron administradores de bienes ajenos. No olvidemos que hubo hombres que, arrojándose una misión providencial, ex-